

CONSEJO ASESOR

ACTA N 87-80

Acta de la sesión N 87,80, celebrada por el Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales, el día 10 de noviembre de 1980, a las 2:10 de la tarde en la Sala 10 de Ciencias y Letras, con la asistencia de los siguientes miembros: Dr. Carlos Araya Pochet, Decano, quien preside; Dr. Oscar Fernández, Vicedecano; Lic. Jaime González, Director, Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva; Dr. Constantino Urcuyo F., Director, Escuela de Ciencias Políticas; Dr. Héctor Pérez, Director, Escuela de Historia y Geografía, Dr. Daniel Flores, Director, Escuela de Psicología; Lic. Laura Guzmán, Directora, Escuela de Trabajo Social; M.Sc. José Luis Vega C., Director, Instituto de Investigaciones Sociales; Lic. Rosa Isabel González de Acuña, Directora, Instituto de Investigaciones Psicológicas; señor Edwin Corrales, Representante Estudiantil; Señor Olger Ledezma Soto, Asistente Administrativo de la Facultad. La Lic. Ana Cecilia Escalante y el señor Jonathan Molina, se excusaron.

ARTICULO I

Se aprueba el acta N.86 sin enmienda.

ARTICULO II

Se aprueba una prórroga de permiso sin goce de salario a la Prof. Nora Garita Bonilla de la Escuela de Antropología y Sociología, para que prosiga sus estudios de Doctorado en la República de Francia. La Prof. Garita tiene plaza de medio tiempo en propiedad. Este permiso será vigente del 1 de marzo de 1981 al 15 de julio de 1981 y se tramita en base al oficio N.AS-594-80 firmado por la Directora de la Escuela, con fecha 30 de octubre de 1980.

ARTICULO III

El señor Decano informa que recibió la circular del Dr. Fernando Durán, Vicerrector de Docencia, mediante la cual informa que durante el período comprendido del 1 de diciembre de 1980 al 28 de febrero de 1981, solamente se autorizarán nombramientos interinos o prórrogas de interinato en casos especiales, los cuales se detallan en dicha circular que pronto les llegará a efecto de que dichas medidas se cumplan.

ARTICULO IV

El señor Director del Instituto de Investigaciones Sociales, Ms.C. José Luis Vega Carballo, hace un amplio comentario sobre la situación del Instituto. Señala que el Instituto no tendrá instalacio-

nes en el Edificio de la Facultad y que su actual local no reúne las condiciones adecuadas para su funcionamiento. Por ello solicita que momentáneamente se apoye al Instituto en las gestiones que realizará próximamente tendientes a que se le construyan dos salas o locales donde ubicar o desarrollar actividades propias. Agrega que el problema del equipo y mobiliario que tenía el Instituto ya está prácticamente resuelto. Informa que los días viernes a las 11 a.m. el Instituto tiene un espacio en Radio Universidad de Costa Rica que puede ser utilizado por los miembros de esta Facultad que tengan temas interesantes que divulgar, también informa que el proyecto de Trabajo Comunal Universitario que había presentado el Instituto ya fue aprobado y pronto estará en actividad, por lo tanto, los estudiantes de la Facultad que tengan aprobados los cursos básicos de metodología podrán incorporarse a ese proyecto.

Los siete proyectos de Investigación presentados a la Vicerrectoría para el año 1981, aún no han sido aprobados, pero es muy posible que todos se aprueben. También hay tres proyectos más que van a presentar próximamente. Algunos proyectos de estos se piden financiar con fondos provenientes de otras instituciones y en algunos casos por organismos internacionales como la Fundación Ford y otras.

Seguidamente se refiere a un proyecto amplio que se divide en varios subproyectos que empezará a funcionar a partir de enero de 1981, titulado "La polarización económica y social en Costa Rica". También están en la Vicerrectoría dos proyectos muy interesantes, cuales son el desarrollo en la Región Atlántica de Centroamérica y el otro es el Desarrollo de la Agroindustria en Costa Rica.

En síntesis, el señor Director brindió al Consejo Asesor un amplio y detallado informe de las actividades en general que realiza el Instituto en el presente año y sobre los proyectos que llevará a cabo el próximo año.

-Terminada la exposición del Prof. Vega Carballo, el Dr. Oscar Fernández, expresa su complacencia por el informe presentado por el Prof. Vega Carballo, y lo invita a que haga una exposición de los proyectos del Instituto ante los estudiantes de postgrado de Sociología.

-Seguidamente el Dr. Fernández, propone que el encargado del programa de Radio que tiene el Instituto en Radio Universitaria, realice una entrevista a cada uno de los Directores de las Escuelas de la Facultad. Esta propuesta es bien acogida por los presentes.

-El Lic. Jaime González le propone al Prof. Vega Carballo que considere la posibilidad de realizar una investigación sobre la comunicación en Costa Rica.

-La Lic. Rosa Isabel González de Acuña, considera muy importante que exista una retroalimentación entre la investigación y la docencia, motivo por el cual debe existir una coordinación entre los Institutos de Investigación y su respectivas áreas en la docencia.

El señor Decano le expresa al Prof. Vega Carballo su complacencia por el informe presentado ante este Consejo Asesor.

A las 4 p.m. termina la sesión.